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MOÇÃO
 
 

Apela ao Superintendente da Empresa Brasileira de Correios
e Telégrafos em Santa Catarina que empreenda esforços
para construção de novas agências dos Correios, no
município de Palhoça.

 
 

O signatário, com base no art. 196 do Regimento Interno
deste Poder, considerando que:

 
- Nos últimos anos, o município de Palhoça/SC tem

experimentado um crescimento populacional significativo, com um aumento de 62% na
sua população nos últimos 10 anos. Esse crescimento exponencial trouxe consigo uma
série de desafios, especialmente no que se refere à infraestrutura de serviços públicos,
incluindo os serviços postais prestados pelos Correios. Atualmente, Palhoça conta
apenas com duas agências dos Correios, o que não é suficiente para suprir as
necessidades de uma população em expansão e com bairros que passam de 40 mil
habitantes;

 
- O crescimento demográfico de Palhoça tem sido

acompanhado por uma demanda crescente por serviços postais. As agências
existentes estão operando acima da capacidade recomendada, resultando em longos
tempos de espera e dificuldades no acesso aos serviços essenciais, como envio e
recebimento de correspondências, encomendas e pagamentos. A falta de agências dos
Correios adequadas em Palhoça não apenas compromete a eficiência na entrega de
serviços básicos, mas também afeta diretamente a qualidade de vida dos cidadãos.
Muitos moradores enfrentam dificuldades para realizar transações essenciais e
comerciais, o que pode prejudicar o desenvolvimento econômico local e a inclusão
social. A instalação de novas agências dos Correios não apenas resolveria os
problemas imediatos de capacidade, mas também representaria um investimento
estratégico no crescimento sustentável de Palhoça. A presença de mais unidades não
só melhoraria a distribuição geográfica dos serviços como também poderia estimular o
desenvolvimento de novos negócios locais, contribuindo para a dinamização da
economia regional;

 
- Diante do exposto, é crucial que a Superintendência

Estadual dos Correios, responsável pelos Correios, conduza um estudo de viabilidade
detalhado para a instalação de novas agências em Palhoça/SC. Tal medida não apenas
atenderia às demandas crescentes da população, mas também promoveria um impacto
positivo significativo no desenvolvimento socioeconômico da região. A ausência de uma
infraestrutura postal adequada não pode ser mais ignorada diante do crescimento
exponencial observado em Palhoça nos últimos anos. Portanto, contamos com o apoio
e a consideração da Superintendência Estadual dos Correios para que este estudo seja
realizado com a devida urgência e prioridade.

 
requer o encaminhamento de Moção ao Superintendente

da Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos em Santa Catarina, nos seguintes
termos:

 



A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina,
acolhendo proposição Deputado Camilo Martins, apela a Vossa Excelência que
empreenda esforços para construção de novas agências dos Correios no município de
Palhoça. Atenciosamente, Deputado Mauro de Nadal - Presidente.

 
Sala das Sessões,
 
 
 
 
Deputado Camilo Martins
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